
平成２８年度 第１回学校関係者評価委員会
信頼される学校づくりのための委員会 議事録

鹿児島県立屋久島高等学校

１ 日 時 平成２８年６月２２日 水曜日 １５：００～１６：３０

２ 場 所 本校会議室

３ 出席者 （計１３名）
(1) 評価委員 （５名）

・町教育委員 ・本校同窓会長 ・女性団体連絡協議会会長 ・町内中学校長 ・本校ＰＴＡ会長
(2) 学校側出席者 （８名）

・校長 ・教頭 ・事務長 ・教務主任 ・進路指導主任 ・生徒指導主任 ・保健主任
・教務係(記録)

４ 会 順
(1) 開会のことば
(2) 校長あいさつ
(3) 学校経営方針について(校長)
ア 学校経営方針
イ 学校の近況
ウ 今後の課題
エ 教職員の不祥事根絶に向けて

(4) 島外・県外生アンケートから（教頭）
(5) 活力と潤いに満ちた特色ある学校づくりのために
（ア 教務部 イ 進路指導部 ウ 生徒指導部 エ 保健部 ）

(6) 協議
(7) 諸連絡
(8) 閉会のことば

５ 協議における評価委員からの質問・助言等
(1) 生徒募集について
ア 南部地区からの入学者が増えたのは，これまでの取組が地域に理解されたことによると考えら
れる。

イ 屋久島高校の魅力をさらに県外に向けて発信してほしい。同窓会としても，関東同窓会等で積
極的にアピールしていく。

(2) 活力と潤いに満ちた特色ある学校づくりについて
ア 小学校高学年から中学校までの時期に，生活態度が崩れるとなかなか改善しないものだが，そ
のような生徒に対しても屋久島高校はよく面倒を見てくれている。

イ 昨年度の就職率の高さは素晴らしい。離職率はどうか。（【学校側の回答】→離職率については
調査していない。県平均とさほど変わらないのではないだろうか。）

ウ 屋久島高校ではチームで学習指導をしていると聞いたが，どのようなものか。（【学校側の回
答】→難関大学を志望する生徒には，教科担任が連携して指導に当たっている。）

(3) その他
ア 中学校では学級費の滞納状況が厳しいと聞くが，高校ではどうか。（【学校側の回答】→未納
のままで卒業する事例はない。奨学のための給付金も活用している。）

イ 高校生クラブ「ぽんだま」の活動に対して，町内での評判がとてもよい。今後も継続させて
ほしい。

６ 今後の予定
(1) 体育大会参観（９／１１)
(2) ２学期授業参観(「かごしまの教育」県民週間の期間中)
(3) 第２回委員会（２／１４）
ア 学校評価アンケート(教職員・保護者・生徒)の集計結果報告
イ 活力と潤いに満ちた特色ある学校づくりのために（達成状況報告）


